

1月24日（月）

はじめに、元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。今日は、5年2組の教室からお送りします。

先週の日曜日に調布市文化会館「たづくり」に行き、調布市の連合図工展を見てきました。



皆さんの中にも、行った人はいますか。昨年度は、中止になってしまったため、2年ぶりの開催でした。北ノ台小学校からは57点の作品が出展され、多くの人が見ていました。中でも6年生の「めざせ！カッターの達人」の作品は人気があり、見ている人から「これ、すごい細かいねえ」「どうやって作ったんだろう」「背景の色が素敵」などという声が聞かれました。また、5年生の「タックステンド」や4年生の「キラピカフラワー」も人気があって、たくさんの方が足を止めてじっくりと見ていました。校長先生はほかの学校の作品も全部見てきましたが、とても工夫された素敵な作品がたくさんありました。この鬼の絵の手と足は自分の手形と足形が使われていて楽しい作品でした。また、迫力ある水墨画の作品もありましたよ。どの作品もそれぞれ特徴があり、見ていてとても楽しくなる連合図工展でした。



さて、〇〇展と言えば、今日から一週間、北ノ台小では、「書初め展」が行われます。校長先生は、一足先にすべての学年の作品を見させていただきました。それぞれの作品からは、皆さんが席書会で集中して書いていた様子が伝わってきます。素晴らしい字を書いていますので、皆さんもよく見て、良いところをたくさん見付けてください。

今日は、連合図工展、書初め展の素晴らしい作品についてお話ししました。お話を終わります。